



LES PRATIQUES ESSENTIELLES

La mesure d'impact est-elle pour vous?

Avant de vous lancer dans la mise en œuvre des pratiques essentielles, il est crucial que vous vous demandiez d'abord si votre organisation bénéficiera de la mesure d'impact.

À l'Approche commune de la mesure d'impact, nous sommes de fervents partisans de la mesure d'impact. Et nous voulons que vous le soyez aussi.

Cependant, nous vous invitons à adopter la mesure d'impact avec toutes ses limites en toute connaissance de cause. Certaines personnes deviennent fanatiques de la mesure d'impact, la considérant comme la solution à tous les problèmes. Il est tentant de chercher des solutions miracles, mais en fin de compte, nous avons besoin de solutions diverses qui tiennent compte de la complexité de la société.

Nous voulons que vous voyiez la mesure d'impact pour ce qu'elle est, pour ce qu'elle peut être, et pour ce qu'elle ne pourra jamais être ou faire.

La mesure d'impact est utile pour l'apprentissage, l'innovation, la démonstration de l'impact et la responsabilité. Cependant, il existe d'autres façons d'apprendre, d'innover, de démontrer et d'être responsable.

La mesure d'impact présente certaines lacunes connues. Elle est **conséquentialiste dans son éthique**. Elle est **axée sur le changement**. **Les histoires colonialistes sont présentes dans la pratique de la mesure d'impact**. Compte tenu de ces limites, la mesure d'impact n'est peut-être pas adaptée à votre organisation.

Les cinq pratiques essentielles sont essentielles pour les organisations qui ont déjà décidé de faire de la mesure d'impact. Veuillez prendre le temps de réfléchir si la mesure d'impact convient à votre organisation avant d'adopter ces pratiques.



Ce travail est licencié sous une licence

[internationale de Creative Commons Attribution — Pas de modification 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-nc/4.0/)